

Le Parquet général de l'Équateur reçoit les questions qui seront formulées à Julian Assange



Quito, 28 septembre, (RHC).-Le Ministère public de l'Équateur a reçu les questions que le Parquet de la Suède va formuler au journaliste australien Julian Assange. Celui-ci est réfugié dans l'ambassade de l'Équateur en Grande Bretagne et fait l'objet d'un procès ouvert en Suède pour de présumés délits sexuels.

La nouvelle a été rendue publique par le Procureur Général de l'Équateur, Galo Chiriboga, qui a annoncé que l'audience au cours de laquelle le fondateur du site Wikileaks prêter sa déclaration, est fixée le 17 octobre.

Galo Chiriboga a expliqué que le Parquet équatorien a désigné le procureur Wilson Toinga, pour assister et prendre la déclaration d'Assange au siège de l'ambassade de l'Équateur à Londres.



Radio Habana Cuba